

Website

<https://www.parishone.co/>

E-mail:

US: support@parishone.co

JP: support.jp@parishone.co

DE: support.de@parishone.co

UK: support.uk@parishone.co

IT: support.it@parishone.co

FR: support.fr@parishone.co

ES: support.es@parishone.co

Manufacturer:

Manufacturer: Shenzhen Danya Technology Co.,Ltd.

Address: Room 3323,Building C,Galaxy World Phase II,Minle Community,Minzhi Street,Longhua District,Shenzhen, China

Senfreed Technology limited

Address: 16 NICHOLAS STREET MANCHESTER ENGLAND M1 4EJ

ZBT International Trading GmbH

Address: Halstenbeker Weg 98C, 25462 Rellingen, Deutschland

Hiermit erklärt Danya, dass der Funkanlagentyp PE-IH003 der Richtlinie 2014/53/EU entspricht. Der vollständige Text der EU-Konformitätserklärung ist unter der folgenden Internetadresse verfügbar:



Model: PE-IH003
Baby Monitor Camera
User Guide

ENGLISH →

PACKAGE CONTENTS

- Camera *1
- Adapter *1
- USB-C Cable *1
- Screw & Wall Anchor *2
- Mounting Stand *1
- User Manual *1

PRODUCT DIAGRAM

Placing the Camera
For safety reasons and better vision in night vision mode, if the camera is placed on a 0.75m / 2.5ft table top, the distance from the baby is at least 1.5m / 4.9ft. (The effective distance between the camera and the baby is within 6m / 19.7ft. In the meantime, please ensure that the camera power cord cannot be touched by the baby.)

WALL MOUNTING CAMERA

- 1) Unscrew bracket's nut and adjust the bracket to a proper angle. Screw the nut again tightly.
- 2) Drill holes on the wall and put green ribbed plastic anchors into holes with a hammer.
- 3) Fix the bracket on the wall by screwing its screws into the ribbed plastic anchors.
- 4) Screw up the top bolt of bracket with the nut at the bottom of the camera.
- 5) To better match the proper viewing field, Please unscrew the nut on the side of the bracket, adjust the angle of the bracket downwards, until the baby appears in the monitoring range, tighten the nut on the side of the 'bracket again, and the installation is complete.

Don't release the camera until you're sure it is firmly mounted.

CAMERA SETTING

1. Add cameras

Step 1:

1. Press **MENU** to enter menu page.
2. Choose **+** and press OK button.

Step 2:

1. Select **+** then press OK button.

Step 3:

1. Select **+** and press OK button TWICE. See Camera is NOT paired.
2. Press OK button to start pairing.

Step 4:

1. Press **PAIR** button on the back of the camera.
2. Then see the prompted Paired.

Note: Four cameras at most can be connected to one monitor.

2. Delete cameras

Step 1:

1. Press **MENU** to enter menu page. Choose **+** and press OK.
2. Select the camera need deleting. Press OK.

Step 2:

1. Select the right camera icon. Press OK TWICE.
2. See Deleted. Your camera is deleted.

SPECIFICATIONS

Camera

Cmos	720P(1280x720), 1.0M, 1/4"
Connectivity	2.4GHz FHSS
Image Compression	H.264 (frame rate = 15fs)
Power Input	5V / 2 A (Type-C cable)
Pan-n-Tilt	100 degrees vertical (Up=90°, Down=10°) 340 degrees horizontal (Left=170°, Right=170°)
Zoom	Zoom In (2X) Zoom In (4X)
View Angle	D: 81 °, H: 67 °, V: 28 °
Depth of Field	1.5m to 6m
Night Vision	Black & White image, 2m clear range, up to 6m
IR LED	Non-visible IR LED with wavelength 940nm (x 8 pcs)
Light Sensor	Yes
Two-Way Talk	Yes
Storage Temperature	-10°C - 55°C / 14 °F - 131°F
Operation Temperature	0°C - 40°C / 32 °F - 104 °F

WEEE COMPLIANCE

Correct Disposal of This Product (Waste Electrical & Electronic Equipment) (Applicable in countries with separate collection systems) This marking on the product, accessories or literature indicates that the product and its electronic accessories should not be disposed of with other household waste at the end of their working life. To prevent possible harm to the environment or human health from uncontrolled waste disposal, please separate these items from other types of waste and recycle them responsibly to promote the sustainable reuse of material resources. Household users should contact either the retailer where they purchased this product, or their local government office, for details of where and how they can take these items for environmentally safe recycling. Business users should contact their supplier and check the terms and conditions of the purchase contract. This product and its electronic accessories should not be mixed with other commercial wastes for disposal.

→ DEUTSCHE

IM LIEFERUMFANG ENTHALTEN

- Kamera *1
- Adapter *1
- USB-C-Kabel *1
- Schraube & Wandanker *2
- Montageständer *1
- Benutzerhandbuch *1

Aufstellen der Kamera
Aus Sicherheitsgründen und besserer Sicht im Nachtsichtmodus beträgt der Abstand zum Baby mindestens 1,5 m, wenn die Kamera auf einer 0,75 m langen Tischplatte platziert ist. (Die effektive Entfernung zwischen der Kamera und dem Baby liegt innerhalb von 6 m. Bitte stellen Sie in der Zwischenzeit sicher, dass das Netzkabel der Kamera nicht vom Baby berührt werden kann.)

WANDMONTAGE DER KAMERA

- 1) Schrauben Sie die Mutter der Halterung ab und stellen Sie die Halterung in einem geeigneten Winkel ein. Ziehen Sie die Mutter wieder fest an.
- 2) Bohren Sie Löcher in die Wand und setzen Sie grüne gerippte Kunststoffdübel mit einem Hammer in die Löcher.
- 3) Befestigen Sie die Halterung an der Wand, indem Sie die Schrauben in die gerippten Kunststoffdübel schrauben.
- 4) Schrauben Sie die obere Schraube der Halterung mit der Mutter an der Unterseite der Kamera fest.
- 5) Schrauben Sie bitte die Mutter an der Seite der Halterung nach unten, bis das Baby im Überwachungsbereich erscheint, ziehen Sie die Mutter an der Seite der Halterung wieder fest, und die Installation ist abgeschlossen, um das richtige Sichtfeld einzustellen.

Lassen Sie die Kamera erst los, wenn Sie sicher sind, dass sie fest montiert ist.

KAMERA EINSTELLUNGEN

1. Fügen Sie Kameras hinzu

Schritt 1:

1. Drücken Sie **MENU**, um die Menüseite aufzurufen.
2. Wählen Sie **+** und drücken Sie die OK-Taste.

Schritt 2:

1. Wählen Sie **+** und drücken Sie die Taste OK.

Schritt 3:

1. Wählen Sie **+** und drücken Sie die OK-Taste. Siehe Kamera ist nicht gekoppelt.
2. Drücken Sie die OK-Taste, um die Kopplung zu starten.

Schritt 4:

1. Drücken Sie die **PAIR**-Taste am Rückseite der Kamera.
2. Dann sehen Sie die Aufforderung **Die Kopplung ist OK**.

Hinweis: Maximal vier Kameras können an einen Monitor angeschlossen werden.

2. Lösche Kameras

Schritt 1:

1. **MENU** drücken, um die Menüseite aufzurufen. Wählen Sie **+** und drücken Sie OK.
2. Wählen Sie die zu löschende Kamera aus. Drücke OK.

Schritt 2:

1. Wählen Sie das rechte Kamerasymbol. Drücken Sie zweimal OK.
2. Siehe Das Löschen ist OK. Ihre Kamera wird gelöscht.

SPEZIFIKATIONEN

Kamera

Cmos	720P (1280x720), 1.0M, 1/4"
Konnektivität	2.4GHz FHSS
Bildkomprimierung	H.264 (Bildrate = 15fs)
Leistungsaufnahme	5V/2 A (Typ-C-Kabel)
Schwenken und Neigen	100 Grad vertikal (Auf=90°, Ab=10°) 340 Grad horizontal (Links=170°, Rechts=170°)
Zoom	Zoom In (2X) Zoom In (4X)
Ansichtswinkel	D: 81 °, H: 67 °, V: 28 °
Tiefenschärfe	1.5m bis 6m
Nachtsicht	Schwarz-Weiß-Bild, 2m klare Reichweite, bis zu 6m
IR-LED	Nicht sichtbare IR-LED mit einer Wellenlänge von 940nm (x 8 Stück)
Lichtsensor	JA
Zwei-Wege-Gespräch	JA
Temperatur bei Lagerung	-10°C - 55°C/14 °F - 131°F
Betriebstemperatur	0°C - 40°C/32 °F - 104 °F

WEEE-KONFORMITÄT

Korrekte Entsorgung dieses Produkts (Elektro- und Elektronik-Altgeräte) (Gilt in Ländern mit getrennten Sammelsystemen) Diese Kennzeichnung auf dem Produkt, dem Zubehör oder der Dokumentation weist darauf hin, dass das Produkt und sein elektronisches Zubehör am Ende nicht mit dem anderen Hausmüll entsorgt werden dürfen ihres Berufslebens. Um mögliche Schäden für die Umwelt oder die menschliche Gesundheit durch unkontrollierte Abfallentsorgung zu vermeiden, trennen Sie diese Artikel bitte von anderen Abfallarten und recyceln Sie sie verantwortungsvoll, um die nachhaltige Wiederverwendung von Materialressourcen zu fördern. Haushaltsanwender sollten sich entweder an den Einzelhändler, bei dem sie dieses Produkt gekauft haben, oder an ihre örtliche Regierungsbehörde wenden, um Einzelheiten darüber zu erfahren, wo und wie sie diese Artikel für ein umweltfreundliches Recycling abgeben können. Gewerbliche Nutzer sollten sich an ihren Lieferanten wenden und die Bedingungen des Kaufvertrags prüfen. Dieses Produkt und sein elektronisches Zubehör dürfen nicht mit anderen gewerblichen Abfällen vermischt und entsorgt werden.

尺寸：100*110mm

材质：封面128g 铜版纸，内页书纸
装订成册